



Le CA3C est une association ouverte à quiconque ainsi qu'aux organisations non gouvernementales, se préoccupant de l'avenir de la biosphère, convaincue que la mesure prioritaire à prendre afin de changer les tendances actuelles est la réalisation des 3 Conventions globales des Nations Unies.

Pour qui décide de s'associer, il suffit de présenter une demande indiquant : les nom(s) et prénom(s), le domicile, la nationalité, le niveau d'études et la profession. La demande peut aussi être envoyée par courrier électronique suivie de la lettre originale.

Un réseau d'appui à l'action du CA3C est constitué par des membres sympathisants lesquels apposent leur signature sur un registre de soutien informatisé.